

## やまいのほなし

2021年9月号

内科・循環器内科・リハビリテーション科

### 森 医 院

<http://www.moriiin.com/>

〒500-8322 岐阜県岐阜市香取町 3-48 TEL : 058-251-4452

#### 院長のブログ

<http://blog.livedoor.jp/moriiin5656/>

ケータイ版はこちら→



診療時間	月	火	水	木	金	土	日
午前 9:00~12:00	○	○	○	○	○	○	/
午後 4:00~ 7:00	○	○	○	/	○	/	/

Pickup!

### 新しい高尿酸血症治療薬



腎臓は糸球体しきゅうたいと尿管にょうさいかんからできています。

糸球体は毛細血管のかたまりで、ここから体液が尿管に入ります。これを原尿といい、1日150Lにもなります。この原尿から不要な水分、老廃物を外に出して、必要なものはまた血液に戻るということを行っています。尿管の仕組みは複雑で、一旦外に出したものをまた中に入れて、という事を数回繰り返すことで尿を濃縮します。尿量が1日1.5Lとすると、原尿は100分の1に濃縮されます。尿酸も一旦外に出てまた内に入ってを繰り返して、一定量が尿中に排出されますが、尿酸排泄促進薬は、一旦外に出た尿酸を内側に戻らせにくくして、尿酸排泄量を増やすことで、血中尿酸値を下げます。今までもベンズブロマロン（ユリノーム®）という薬剤がありましたが、肝機能障害を起こしやすいので、あまり使われていませんでした。今回発売されたドチヌラド（ユリス®）は副作用が少ないのが特徴です。